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鄧家彪前日宣佈參加
立法會新界東補選，除
了到鄉議局爭取支持

外，他昨日還開始在街站收集市民的提名。
他指出，香港社會近年政治爭拗不斷，令政
府施政舉步維艱，經濟發展遲緩。他出來參
選，就是希望我們跨越矛盾紛爭、共謀發展
大計、共享發展成果。他必定全力以赴，爭
取每個人的支持和認同。

鄧家彪昨日在fb發帖，表示已開始在街站
收集各位街坊的提名支持，「希望大家都可
以支持我！」在「我決定參加2018年立法會

新界東補選」的帖子中，他說：「家彪知道
這場選舉是一場非常艱難的硬仗，感恩在這
段期間，得到大家的支持和鼓勵。」
他指出：「近年來香港社會政治爭拗不

斷，令政府施政舉步維艱，經濟發展遲緩。
家彪出來參選，就是希望我們跨越矛盾紛
爭、共謀發展大計、共享發展成果。」

鄧家彪承諾，「我必定全力以赴，傾盡全
力，不會放棄任何機會，爭取每個人的支持
和認同。感激沿途有您們同行，我無畏無
懼。我準備好了！」

■香港文匯報記者 羅旦

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）民建聯深水埗
區議員鄭泳舜（Vincent）今日會舉行造勢大會，
並報名參加九龍西補選。多名九龍西立法會、區
議會議員均形容，鄭泳舜服務九西逾10年，對地
區發展了如指掌，更全心投入協助居民，經常將
服務社會的志願放在心頭，為處理區內問題，可
以廢寢忘食。未來，九龍西將有多項發展項目，
若由一位全情投入者擔任立法會議員，無論對九
西，甚至是香港，都是有利的。

蔣麗芸：對每位街坊了如指掌
民建聯九龍西立法會議員蔣麗芸接受香港文匯

報訪問時表示，Vincent最大的長處，是早已在
區內扎根逾10年，一直在深水埗最基層的地區，
與街坊一起生活、一起成長，對每一位街坊的情

況了如指掌，絕非只滿足某種政治目的，以空降
姿態搶位，或搞「港獨」的人。
她笑言，Vincent與自己最相似的地方，均來
自商人家庭，但沒有從商，選擇服務社區，以自
己所學協助街坊解決問題、改善社區設施，多年
以來，一點一滴，令人相當佩服。

梁美芬：工作態度嚴肅認真
經民聯、西九新動力立法會議員梁美芬表示，

自己過往與Vincent都有緊密合作，無論遇到什
麼事情，Vincent面上都是掛着笑容，帶給大家
很強的正能量。每當投入工作時，Vincent亦相
當嚴肅、認真，這種工作態度令每個與他合作的
人都留下深刻的印象。
她續說，雖然大家來自不同的政黨，但Vin-

cent絕無門派之分，沒有非我即敵的態度，往往
願意聆聽不同的意見，尋找出最理想、居民最接
受的方案，是一位很好的合作夥伴。
梁美芬強調，未來九龍西將有很多發展計劃，

極需要一位具建設性，真正為居民服務的議員，
提供合用意見，而非凡事均反對、拖政府後腿之
徒。

「地區拍檔」讚有心有承擔
民建聯深水埗支部主席陳偉明與Vincent在地

區合作了10多年。他讚揚Vincent一直以來風雨
不改，為服務街坊出心出力。隨着政壇年輕化，
他認為應該讓一些有心、有承擔的新面孔進入議
會，為香港建設出一分力，脫離政治爭拗的漩
渦。

熟區務熱心為民 九西各界挺阿舜

香港文匯報訊（記者 甘瑜）傳統
反對派想透過所謂「初選」去集中票
源，支持指定候選人，但想在戰況混
亂的新界東「一統天下」，恐怕不是
那麼容易。有意參選新東的「本土
派」中人、「社區網絡聯盟」發言人
劉頴匡，昨日就開記招力踩「初選」
無代表性，並指出以1.3萬人的投票
結果，去要求30多萬名潛在選民去盲
目支持是不合民主原則。主辦「初
選」的「民主動力」召集人趙家賢
「提供事實」，稱劉頴匡去年12月曾
發言支持「初選」，明踩他出爾反
爾。

指范理念與梁頌恆南轅北轍
劉頴匡昨日以個人身份搞記招，

去回應所謂「初選」的結果，並講
述自己就補選與反對派的溝通。他
聲稱尊重和欣賞1.3萬名新東選民早
前的投票，但認為若因此就要30多
萬傳統反對派和「本土派」支持者
去盲目支持「初選」勝出者，是不
符民主原則，亦是一種篩選，相信
大家不會同意。

他續稱，是次新東補選是緣於「青
症雙邪」之一的梁頌恆被DQ，所以
有意參選者須回應曾票投梁頌恆的人
的訴求，但勝出是次新東「初選」的
「新民主同盟」范國威與梁頌恆等人
的立場南轅北轍，「身為一個『本土
派』嘅年輕人，我係非常、極度唔願
意由范國威先生代表我哋嚟『搶奪』
返梁頌恆嘅議席。」
因此，劉頴匡認為，須有「本土

派」出來參選。他又稱，自己早於去
年12月 27日已經聯絡過「民主動
力」召集人趙家賢，希望他能促成自
己和傳統反對派去談補選策略，當晚
深夜兩點半，更和他在電話詳談，
「但到今日『初選』結果都出埋嚟
喇，趙家賢仍然冇任何回音。」
他稱，過去傳統反對派常指責年輕

人不肯溝通，至他肯去溝通，亦是不
獲理會。

「民主動力」批劉出爾反爾
趙家賢隨即反駁劉頴匡的說法，並

向傳媒「提供事實訊息」。他稱，
「社區網絡聯盟」曾於去年12月4日

回覆指會全力支持及參與「初選」，
該回覆更是由劉頴匡「代表並親筆填
寫及簽署」。
他續說，劉頴匡於12月5日出席發
佈會並上台發言表達支持「初選」
等，但在「初選」開展20多日後，才
突然稱考慮自行參選，「本人已盡力
提示提名期已結束，他及『社網聯』
已公開表示支持『初選』並已出席參
與組織投票，語重心長地提示他要三
思。」
趙家賢進一步稱，劉頴匡備選宣傳

是以個人身份，而非「社網聯」名
義，並聲言「『民主動力』非常願意
與『社區網絡聯盟』及其多位有心發
展地區工作的民主人士繼續保持友好
關係」等。
鬼打鬼又再上映，反對派不同陣營

支持者亦各有各說法，有人就指責劉
頴匡為「鬼」，質問他收了幾多錢去
鎅票，也有人認為傳統反對派做法霸
道，並稱鄙視「小圈子選舉」等。
另外，選舉事務處昨日接獲報稱

「獨立無黨派候選人」的公司董事陳
玉娥報名參加新界東補選。

昨日深水埗2018年第一個大會，鄭
泳舜昨日在fb上載了他參與會議的照片，並寫道：「雖然已經決
定了參加2018立法會九龍西補選，但對於地區事務，依然會努
力不懈，我一定會與我的弟兄姊妹們同心合力，繼續服務大家，
為大家爭取一個更美好的香港！」

區 務 不 懈
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香港文匯報訊（記者 鄭治祖）雖然「瀆誓四
丑」之一姚松炎勝出反對派「初選」，可望代表反
對派出選立法會九龍西補選，不過被「DQ」的他
就連能否「入閘」也成疑問。按照「初選」備忘
錄，如果勝出「初選」的「Plan A」未能「入
閘」，就會由得分第二高的「Plan B」頂上，以九
龍西為例，姚松炎如未能「入閘」，就會由民協前
立法會議員馮檢基頂上。然而，「初選」期間與馮
檢基屢有摩擦的姚松炎，就聲稱「無後備人選」，
要由「民主派會議」討論，有「走數」之嫌，更被
同道非議。

恫嚇政府勿阻「入閘」
昨日有報道引述消息指，姚松炎因在今屆立法會

會期內被DQ，或未能符合參加今屆補選的資格，
而無法「入閘」。姚松炎昨日出席電台節目時，聲
言特區政府「夠膽就用嗱喳招」，因這只會激起
「民憤」令反對派大勝，「橫掃4席」。
他又聲言「功成不必我在」。他更聲稱，自己是
被取消今屆建築、測量、都市規劃及園境界的議員
資格，不應影響他參選九龍西的資格，又謂「初
選」證明自己「有民意授權基礎」，自言未能「入
閘」的風險越來越低。
不過，已簽署「初選」備忘錄的他，對於「Plan
B」的見解與備忘錄截然不同，聲稱反對派現時

「無後備人選」，要由「民主派會議」討論，不願
評論「Plan B」是否在九龍西得分第二高的馮檢
基。
與姚松炎出席同一節目的馮檢基，及舉辦「初

選」的「民主動力」召集人趙家賢，都對「Plan
B」三緘其口，前者稱理解「初選」備忘錄所列的
安排，但現時民協會「一條心」支持姚松炎參選，
未思考有關問題；後者稱備忘錄有提及後備人選安
排，「但現在不是講後備的時候。」

羅健熙：唔好當其他人傻仔
遠在俄羅斯旅行的民主黨副主席羅健熙，也對姚松

炎的做法看不過眼，在 facebook發帖說如果因
「Plan B」不合心水，就醞釀想推翻整個機制，「係
極度不負責任、缺乏政治倫理、沒有道德、輸打贏
要、公然走數（下刪大量平時用嚟鬧政府的字）嘅
事。」他呼籲姚松炎身邊人勿再放風、試水溫，也
「希望教授可以自己親自清清楚楚講一次你係尊重呢
個機制。仲有，請唔好當其他圈中人是傻仔。」
特首林鄭月娥昨日被問到姚松炎是否不能「入

閘」時，重申香港選舉公平公正、依法進行，每人
的參選資格是由選舉主任按《立法會條例》和選舉
管理委員會的相關規例來決定，「所以並不存在行
政長官站在這裡會有一個立場，說那個人可以選、
那個人不可以選。」

劉頴匡踩「初選」非民主 稱溝通「民動」冇人理稱無後備人選 姚松炎擬走數

街站蒐提名 爭取市民支持

鄉議局昨日舉行執委會會議，鄧家彪與工聯會
副會長陳有海、北區區議員溫和達及民建聯

沙田區區議員李世榮到場拉票。鄧家彪在會內向
各執委發言，講解其參選理念及口號，包括「跨
越」矛盾共同發展，並表明會維護香港基本法，
包括第四十條原居民的合法權益。
鄧家彪續說，自己是實事求是、「是其是、非

其非」的人，一直扎根新界東做地區工作，而非
突然爆出，自己會以誠意來打動新界居民。

劉業強：認識鄉村問題
劉業強指，鄧家彪對鄉村食水及基礎建設等問
題有認識及了解。他並明言，新界東9個鄉事委
員會的正副主席均會全力支持他，希望助建制派
在立法會搶回一席。

莫錦貴：助港回到正軌
沙田鄉委會主席莫錦貴接受香港文匯報訪問指，
認同鄧家彪的參選理念，香港社會應該要着重發
展，減少紛爭，回到正軌。
他坦言，過去香港人沉醉於昔日的光輝，現時應
把握機會，跟上國家的發展道路。他又認為，鄧家
彪為人勤力，而且實事求是講道理，所以會支持
他。

李世榮：「跨越」紛爭挺港
李世榮表示，是次屬禮節性拜會，會面整體氣

氛良好，執委們與鄧家彪的理念及看法一致，認
同是時候「跨越」紛爭去支持香港發展。

周浩鼎：跟進區務不留力
民建聯立法會議員、離島區區議員周浩鼎在接

受香港文匯報訪問時表示，大家都看到鄧家彪過
去有很豐富的政治經驗和歷練，過往也曾擔任立
法會議員，大家都看到他很「勤力」，「我自己
和他在離島區議會共事，我也看到他在跟進地區
事務上的確不遺餘力，真的很勤奮。大家都看到
他很盡責，對政策熟悉程度亦為大家所讚賞。」
被問到立法會新東補選的選情，周浩鼎分析

指，建制派與反對派較量，向來都是艱難的。今
次補選，反對派有不少人希望參選，最後如何協
調、會否協調，大家都不知道，而反對派過往曾
出現「棄選」的情況，故整個建制派應對時都不
能掉以輕心，須全力以赴。

容海恩：熟基層勝反對派
新民黨立法會議員容海恩指出，從現時情況可

見，新界東有不少人有意參加補選，反對派方面
亦稱會以「新民主同盟」的范國威為「代表」出
選。由於范國威與鄧家彪都曾任立法會議員，故
對鄧家彪有一定威脅，希望建制派可團結一致，
集中力量支持鄧家彪。
她強調，鄧家彪關注新東的議題特別多，當中

尤其關注交通問題，各方對他的評價都很高，而
其過人之處之一，在於他的親和力很強，「始終
阿彪工聯會出身，對基層、勞工議題特別熟，我
認為他在這方面特別比『泛民』優勝。我們新民
黨也會全力支持他。」

立法會補選提名期開始，民建聯

前日宣佈由鄧家彪出選新界東補

選。明言「搏到盡」的鄧家彪昨日火速展開拉票活動，親自現身於鄉議局的會

議，向執委解釋其參選理念。鄉議局主席劉業強指，鄧家彪了解新界問題，新界

東9個鄉事委員會的正副主席均會全力支持他。立法會議員亦指，鄧家彪做事盡

責勤奮，對政策議題都很熟悉，並曾任立法會議員，有豐富的政治經驗和歷練，

而建制派不能掉以輕心，團結一致去打好這場選戰。 ■香港文匯報記者 鄭治祖

■鄧家彪昨日開始在街站收集
市民提名。 fb圖片

■■鄧家彪昨日拜訪鄉議局鄧家彪昨日拜訪鄉議局。。
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